



#Ruta2024

Promete Mier mantener unidad

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, se registró como aspirante a la candidatura de la llamada Cuarta Transformación al Gobierno del estado de Puebla.

Tras realizar el trámite correspondiente, Mier se comprometió a mantener la unidad y la cohesión de los 274 legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia en el Palacio de San Lázaro, conformada por su partido, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecológico de México.

“Mi chamba es que se mantenga la cohesión, la unidad, respondiendo a los mexicanos y consolidando la Cuarta Transformación como legisladores”, expresó.

De igual manera, reafirmó su respaldo a Claudia Sheinbaum para construir el “segundo piso” de la Transformación en México, “con todos, sin sectarismos, sin racismo, sin clasismo, sin exclusión, sin patrimonialismo y sin uso faccioso, tiene que ser abierto”.

Asimismo, ofreció su apoyo a la coordinadora nacional para



FOTO: CUARTOSCURO

Se registra Ignacio Mier como aspirante a la gubernatura de Puebla por el partido Morena.

la defensa de la Cuarta Transformación para consolidar no solo el movimiento, sino también un presupuesto que lo sustente.

El líder de la bancada guinda en el recinto de San Lázaro subrayó la necesidad de brindar un presupuesto que asegure seguir con la Transformación de México y sea un instrumento redistributivo de la riqueza para todos los mexicanos.

En ese contexto, reiteró que mantendrá la unidad en la Cámara de Diputados, “que significa la cohesión de los 274 diputadas y diputados, incluyendo a los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia”.